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1. СМИ О ТАЙМЫРЕ 
 

В столице Таймыра прошли заседания двух постоянных комиссий районного Совета 
депутатов 

Первыми после летних каникул на плановое заседание собрались депутаты постоянной 
комиссии Таймырского Долгано-Ненецкого районного Совета по развитию местного 
самоуправления, межмуниципальной и региональной политике под председательством 
депутата Александра Стогний. По итогам работы над поправками в Устав Таймыра, члены 
комиссии приняли решение рекомендовать сессии назначить публичные слушания по проекту 
решения о внесении изменений в главный документ территории на 9 октября 2018 года.  

 Далее к работе приступили члены комиссии по финансам, бюджету, налогам, 
экономической политике, собственности и предпринимательской деятельности, которую 
возглавляет Председатель районного Совета депутатов Владимир Шишов.  

По вопросу утверждения порядка и условий предоставления в аренду муниципального 
имущества Таймырского Долгано-Ненецкого муниципального района субъектам малого и 
среднего предпринимательства доложила начальник Управления имущественных отношений 
районной администрации Галина Сарпинская. Она пояснила, что в 2017 году Администрацией 
Таймыра утвержден Перечень муниципального имущества Таймырского Долгано-Ненецкого 
муниципального района, свободного от прав третьих лиц, для предоставления во владение 
или пользование на долгосрочной основе субъектам малого и среднего предпринимательства 
(далее - Перечень). Представленным проектом решения устанавливаются порядок и условия 
предоставления в аренду имущества, включенного в данный Перечень, а также льготы для 
субъектов малого и среднего предпринимательства, занимающихся социально значимыми 
видами деятельности.  

Рассмотрев проект решения и обсудив поступившие к нему поправки, члены комиссии 
рекомендовали включить его в повестку дня ближайшей сессии, которая состоится 4 
сентября, с рекомендацией принять.  

Информацию об исполнении районного бюджета за 1 полугодие 2018 года на заседании 
комиссии представила заместитель Главы Таймыра по финансовым и экономическим 
вопросам – начальник отдела по внутреннему муниципальному финансовому контролю и 
контролю в сфере закупок товаров, работ и услуг Натэла Скобеева. Так, фактическое 
исполнение районного бюджета по доходам составило 3 млрд. 386 млн. 46 тысяч рублей или 
41,6% от уточненного годового плана (8 млрд.127 млн. 290 тысяч рублей), кассовое 
исполнение расходов районного бюджета - 3 млрд. 385 млн. 337 тысяч рублей или 41% от 
годовых плановых назначений (8 млрд. 245 млн. 695 тысяч рублей). Уточненный дефицит 
бюджета по состоянию на 1 июля текущего года составляет 118 млн. рублей.  

В завершение заседания районные парламентарии рассмотрели вопрос безвозмездной 
передачи в собственность муниципального образования «Город Дудинка» недвижимого 
имущества - Главной канализационной насосной станции заполярной столицы (далее - 
ГКНС), находящейся в собственности муниципального района. Учитывая тот факт, что 
организация водоотведения в границах поселения относится к вопросам местного значения 
городских поселений, а также то, что объекты инженерной инфраструктуры жилищно-
коммунального хозяйства находятся в собственности МО «Город Дудинка» члены комиссии 
приняли решение рекомендовать депутатам согласовать передачу ГКНС на предстоящей 
сессии. 

«Таймыр» 
 

2. СМИ О ГОРОДЕ ДУДИНКЕ 
 
На время ярмарки район «Арктики» станет пешеходным  

В связи с проведением сельскохозяйственной ярмарки «Приметы осени» с 8 по 10 
сентября в соответствии с прилагаемой схемой будет ограничено движение транспортных 
средств по улице Ленина. Контролировать соблюдение режима ограничения, обеспечивать 



 

Отдел общественных связей Администрации города Дудинки http://gorod-dudinka.ru/novosti/obzory-smi 

 

3 

охрану общественного порядка и безопасность дорожного движения будут 
сотрудники полиции. 

 
«Грибной маршрут» завершает работу 

Муниципальное предприятие «Пассажиравтотранс» информирует гостей и жителей 
Дудинки о том, что работа «Маршрута выходного дня» в этом году подходит к концу. В 
субботу, 8 сентября в 9:00 и в 15:00 от кинодосугового центра «Арктика» отправятся 
заключительные рейсы. На всём протяжении пути, следуя до речки Косая и обратно, автобус 
будет делать остановки по требованию пассажиров. Отправление в Дудинку от речки Косая 
— в 9:30 и 15:30. Стоимость проезда в одну сторону — 24 рубля. 

 
Вниманию пассажиров общественного транспорта и автовладельцев Дудинки 

Администрация Дудинки информирует жителей и гостей города о временном 
ограничении движения транспорта по четной стороне улицы Матросова в районе домов №№ 
8-12 на время проведения работ по капитальному ремонту системы тепловодоснабжения. 
Ограничения вводятся на 14 дней и будут носить локальный характер: во время работы 
техники для движения будет перекрыта только одна полоса. 

 В связи с введенным ограничением муниципальное предприятие «Пассажиравтотранс» 
вносит временные изменения в автобусные маршруты №№ 1 и 4. Так, с 4 сентября, двигаясь 
от остановки «магазин Енисей» автобусы будут объезжать остановку «магазин Авангард» по 
улицам Островского, Щорса и Всесвятского до остановки «Спортзал». Схема движения в 
обратном направлении остается без изменений и соответствует утвержденному маршруту. 

 
3. СМИ О ЕМО «ГОРОД НОРИЛЬСК» 

 
В Норильске бюджетные организации массово не платили коммунальщикам. Долг был и 
у городской администрации. 

Прокуратура Норильска проверила, насколько аккуратно бюджетные организации города 
платят за жилищно-коммунальные услуги и электроэнергию. Как оказалось, долги есть 
практически у всех. В прокуратуре особо подчеркнули: пени и штрафы за просрочку в данном 
случае также оплачиваются из бюджетных средств. А это по закону расценивается как их 
неэффективное их расходование. 

Для начала выяснилось, что долги есть у самого же управления ЖКХ администрации 
Норильска - за электроэнергиюАналогичные нарушения были выявлены еще в 29 бюджетных 
организациях города. 

Прокуратура направила руководителям организаций-должников 30 представлений об 
устранении нарушений. К дисциплинарной ответственности привлечены 25 должностных лиц. 

На данный момент погашены долги перед ресурсоснабжающими организациями на 
общую сумму 8 млн 700 тыс. рублей. 

ФедералПресс 
 

4. СМИ О ПРЕДПРИЯТИЯХ НПР 
 
Цена никеля упала до минимума за 7 месяцев     

Цена никеля на Лондонской бирже металлов (LME) в ходе торгов во вторник опускалась 
до минимальной отметки с января.  

Запасы никелевой руды в Китае достигли самого значительного объема с декабря 2016 
года, при этом ралли доллара США оказывает давление на неамериканских покупателей 
сырья, отмечает агентство Bloomberg. "Улучшение ситуации с поставками на никелевом 
рынке, вероятно, является основной причиной для продажи", - полагают аналитики 
Commerzbank.  

Котировки трехмесячных контрактов на никель на LME упали на 1,8% - до $12,565 тыс. 
за тонну. При этом снижение продолжается уже пятый день подряд.  
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  Медь подешевела на 1,4% - до $5 881,5 за тонну, что является минимумом с середины 
августа. Аналитики Bank of America Merrill Lynch высказали опасения относительно уровня 
спроса на металл в 2019 году на фоне торговых разногласий США с другими странами.  
Цена цинка снизилась на 1%, алюминия - на 0,4%. 

ИА "Финмаркет" 
 

5. СМИ О КРАСНОЯРСКОМ КРАЕ И СФО 
 

Красноярский фонд капремонта переплатил подрядчикам и не выполнил годовой план 
Фонд капитального ремонта Красноярского края обвинили в том, что они ошибочно 

рассчитались с подрядчиками. К такому выводу пришло региональное Управление 
Федерального казначейства. 

В ходе проверки специалисты ведомства установили, что по 50 отремонтированным 
домам фонд заплатил подрядчикам больше, чем должен был. Еще 19 домов он принял, не 
обратив внимания на долги поставщикам и ремонтникам. Плюс к этому, фонд в очередной 
раз обвинили в том, что он не выполнил краткосрочный план в 2017 год и региональную 
программу капитального ремонта. 

Управление потребовало устранить нарушения, направив руководству фонда 
соответствующее представление. Однако то не согласилось с выводами казначеев и теперь 
оспаривает их в Арбитражном суде Красноярского края. В фонде уверяют, что управление 
при проведении проверки вышло за рамки своей компетенции и не учло, что уплаченные 
сверх положенного суммы за капитальный ремонт получены от размещения временно 
свободных средств в кредитных организациях, а не средствами собственников жилья, и 
потому не могут подлежать проверке. 

Плюс к этому, по мнению фонда, факта невыполнения краткосрочного плана 2017 года и 
Региональной программы капитального ремонта тоже не было. Просто Управление 
казначейства не учло всей проведенной фондом работы, а оперировало только количеством 
отремонтированных домов. 

Учитывая все это, они требуют отозвать представление казначейства, признав его 
незаконным. Принимать ли это заявление к рассмотрению, суд решит в течение пяти дней. 

newslab 
 

Годовая инфляция в Красноярском крае ниже общероссийской 
В июле годовая инфляция в Красноярском крае составила 2,4%, что на 0,1 п.п ниже 

общероссийского показателя (2,5%). Для сравнения — в июле 2017 года этот показатель 
составлял 3,2%. 

В регионе наблюдаются разнонаправленные колебания цен на товары и услуги. На 
продовольственном рынке прирост цен в сравнении с аналогичным периодом прошлого года 
замедлился более чем в три раза — до 1,2%. По сравнению с июлем 2017 года подешевел 
сахар на 13,5%, мука на 4,1%, овощи на 3,3%, при этом выросли цены на яйца на 7,8%, 
молоко и молочную продукцию на 3,3%. Годовой индекс цен на непродовольственные товары 
достиг 3,3%, при этом тарифы на услуги в годовом выражении подорожали на 2,7%. 

«Низкая инфляция в сегменте продовольственных товаров сформировалась в крае, 
прежде всего, из-за удешевления сельскохозяйственной продукции. Также на замедление 
роста цен повлияли большие объемы предложения со стороны региональных 
производителей растительного масла, круп, свинины, мясных субпродуктов, хлеба, колбас, 
сыров», - отметил управляющий Отделением Красноярск Сибирского ГУ Банка России Сергей 
Журавлев. 

Среди непродовольственных товаров основное влияние на июльскую инфляцию оказало 
увеличение цен на моторное топливо. Так, стоимость бензина марки АИ-92 в июле 2018-гопо 
отношению к июлю 2017-го увеличилась на 13,1%, марки АИ-95 — на 13,6%. При этом в 
течение июля рост цен на топливо замедлился, составив 0,3%, тогда как в июне месячное 
подорожание было более существенным — на 2,6%. 
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«Уменьшение акцизов на бензин с 1 июля 2018 года и стабилизация цен на топливо 
остаются главными факторами, которые сегодня учитывают в своей работе краевые 
компании. 85% опрошенных нами в июле предприятий не планируют повышать цены на свою 
продукцию в ближайшие три месяца, о противоположном намерении заявило менее 10% от 
числа опрошенных», - пояснил Сергей Журавлев.  

В сфере услуг по сравнению с июлем 2017 года подорожало образование (на 24,3%). 
Возросла также стоимость услуг, связанных с туризмом и отдыхом. При этом снизилась 
стоимость услуг банков на 4,9%, страховых организаций на 0,5%и некоторых видов 
транспорта: авиаперелеты подешевели на 0,9%, проезд на поездах дальнего следования -на 
0,3%, сообщает пресс-служба краевого Отделения Сибирского главного управления 
Центрального банка РФ. 

НИА Красноярск 
 

Школам Красноярского края не хватает камер видеонаблюдения и турникетов 
Сотрудники вневедомственной охраны управления Росгвардии по Красноярскому краю 

завершили проверку общеобразовательных учреждений, связанную с началом нового 
учебного года. 

Всего в Красноярске они провели более 100 обследований, по краю же проверено 
больше 550 школ. Особое внимание уделялось инженерно-технической укрепленности школ, 
наличию и исправности технических средств охраны и систем видеонаблюдения. 

«В случае выявления недостатков мы подготавливаем и направляем информационные 
письма с нашими рекомендациями в адрес руководителей школ, местного самоуправления, 
антитеррористической комиссии и в органы прокуратуры. Всего в Красноярском крае за 2018 
год нами было направлено 462 письма» — отметил заместитель начальника отдела техники 
подполковник полиции Анатолий Комиссаров. 

Он отметил, что основные недостатки — недостаточное количество камер 
видеонаблюдения, что не позволяет просматривать весь периметр школы и прилегающей 
территории, а также отсутствие турникетов. 

«Практически во всех школах установлены кнопки экстренного вызова сотрудников 
вневедомственной охраны Росгвардии. Помимо ежегодных и запланированных проверок, 
сотрудники групп быстрого реагирования ежедневно посещают все общеобразовательные 
учреждения, проверяют работу тревожной сигнализации, инструктируют охрану школы по 
действиям в чрезвычайных ситуациях» — добавил Комиссаров. 

Сибирское агентство новостей - Красноярск 
 

6. СМИ О РОССИИ 
 

Володин отметил важность общественного контроля 
Спикер Госдумы Вячеслав Володин во вторник, 4 сентября, прибыл в Тамбовскую 

область, которая входит в его избирательный округ. Председатель нижней палаты вместе с 
главой региона Александром Никитиным ознакомился с ходом реализации масштабного 
проекта "Формирование комфортной городской среды". В частности, он осмотрел 
Олимпийский парк.    

 По словам спикера, Тамбов является первопроходцев в плане благоустройства 
дворовых территорий. "Территория парка достаточно большая, но вам удалось ее 
благоустроить", – сказал законодатель. Володин отметил, что раньше на месте парка был 
пустырь, а теперь здесь отличное место для отдыха горожан, занятий спортом.   

Особо спикер отметил опыт региона в деятельности общественных префектур. Как 
новый вид общественного самоуправления они появились в области около года назад. 
Инициатором их создания был Александр Никитин. Сейчас в области действуют семь таких 
префектур: шесть в Тамбове и одна – в городе Уварово. За короткое время благодаря им 
удалось решить ряд проблем, в том числе по ремонту улиц, созданию новых парков.  
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Вячеслав Володин подчеркнул, что в регионе налажено взаимодействие власти и 
населения. "Действует институт гражданского общества, люди вовлечены в процесс 
благоустройства, создана система общественного контроля", – сказал он.   

Кроме того, спикер отметил важность привлечения различных источников для 
финансирования проектов по благоустройству, включая внебюджетные средства. "А 
институты гражданского общества вовлечены в процесс общественного контроля", – добавил 
глава нижней палаты.   

В свою очередь, Александр Никитин заявил, что возглавляет большие надежды на 
общественные префектуры. Он выразил уверенность, что этот механизм позволит жителям 
решить актуальные для них вопросы.   

Проект "Формирование комфортной городской среды" рассчитан на ближайшие пять лет. 
В прошлом году были благоустроены сотни дворов и общественных пространств. Ожидается, 
что в этом году в порядок приведут еще 231 двор и 126 общественных пространств. В 
настоящее время совместно с муниципалитетами ведется подготовка программы на 
следующий год. 

Дни.ру 
 

Потребление алкоголя в РФ за последние 12 лет снизилось на 40% - 
Росалкогольрегулирование 

Меры Росалкогольрегулирования внесли существенный вклад в снижение потребления 
алкоголя на душу населения в РФ на 40% за последние 12 лет, однако употребление 
спиртных напитков среди россиян все еще находится на довольно высоком уровне, считает 
глава ведомства Игорь Алешин.  

"В рамках полномочий Росалкогольрегулирования используется несколько 
инструментов, направленных на изменение структуры и снижение потребления. Это контроль 
за соблюдением минимальных цен, внедрение системы прослеживаемости (ЕГАИС – ред.), 
борьба с нелегальным производством и оборотом алкоголя, а также контроль соблюдения 
государственных стандартов и технических условий, что неразрывно связано с качеством 
продукции", — отметил Алешин в интервью РИА Новости.  

По его словам, эти меры внесли существенный вклад в снижение потребления алкоголя 
на душу населения на 40% за последние 12 лет.  

Вместе с тем, по мнению главы ведомства, уровень употребления алкоголя среди 
россиян находится все еще на довольно высоком уровне, и его необходимо снижать. 
"Следует помнить, что вопрос потребления неотрывно связан не только с количественными 
показателями, но и с качественными. Очевидно, что употребление суррогатов алкоголя 
недопустимо, и мы должны планомерно бороться с их оборотом", — отметил Алешин. 

ПРАЙМ 
 

Доживем до понедельника: вера россиян в будущее страны рухнула 
 Граждане России перестали верить в долгосрочные позитивные перспективы страны. 

Об этом свидетельствуют данные Центробанка. 
Регулятор отмечает, что в августе индекс потребительских настроений упал на один 

пункт и достиг минимального значения за весь 2018 год. 
Индекс ожиданий о развитии экономики за месяц потерял 3 пункта, а с начала апреля – 

21 пункт. Таким образом, этот показатель побил антирекорд двухлетней давности и находится 
в низшей точке за всю историю наблюдений Банка России. 

Индекс оценки перспектив России на ближайшие пять лет с апреля упал с  121 до 98 
пунктов. Граждане жалуются на подорожание продуктов, бензина, ухудшение условий труда, 
на отсутствие индексации зарплат. Они уверены, что вместо обещанного «рывка» в 
счастливое светлое будущее Россию ждет очередное разворовывание государственных 
средств и усиление гнета. 

Здесь стоит отметить, что и сам Центробанк не питает радужных надежд на ближайшее 
будущее. В понедельник рубль продолжил падение после незначительного отыгрыша по 
отношению к доллару в конце прошлой недели. По данным Московской Биржи, рубль 
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подешевел в сравнении с американской валютой на 53 копейки. Дорожающая нефть 
(сегодня баррель Brent стоит в районе $78), рублю не сильно помогает. 

Факторы, которые традиционно играют против российской национальной валюты, по-
прежнему сохраняются – это и зарубежные санкции и решение правительства повысить НДС. 
ЦБ сегодня объявил, что ослабление рубля является одним из рисков, которому регулятор 
намерен уделить особое внимание. 

В августе ослабление рубля составило 7,5%. Кроме того, приближается дата увеличения 
ставки НДС до 20% (с 1 января), что уже сейчас сказывается на инфляции. Свидетельством 
этого стали действия большинства российских банков, которые в конце лета пошли на 
повышение ставок по депозитам. 14 сентября ЦБ будет принимать решение по ключевой 
ставке, и скорее всего, она будет поднята до 7,5%. 

Возвращаясь к обнародованным сегодня данным ЦБ стоит отметить, рекордное падение 
позитивных ожиданий от борьбы с коррупцией. С марта по август соответствующий индекс 
рухнул с 70 пунктов до 50. 

Доля граждан, которые ожидают ухудшения своего материального положения с весны 
2018 года увеличилась в 1,5 раза. Сейчас таковых 20%. 

30% респондентов заявили, что в минувшем месяце их расходы оказались больше 
доходов, а 75% (это максимальное количество за последние два года) сообщили, что ничего 
не смогли отложить с полученной в августе зарплаты. 

Опрос ЦБ проводился 6 - 13 августа 2018 года. 
Infox.ru 

 
Количество недовольных достигло показателей времен "болотных" протестов 

В августе количество недовольных развитием России достигло 43%, а количество 
уверенных в правильности выбранного пути упало до 45% по данным социологов "Левада-
центра". Сходные показатели зафиксировал и августовский опрос Банка России - они близки к 
цифрам 2011-2013 годов, когда недовольных развитием страны было 44%. 

Резкое падение рейтингов властей и проводимой ими политики социологи связывают 
прежде всего с пенсионной реформой, которая вызывает недовольство почти у 90% граждан. 
До этого на протяжении почти четырёх лет действия властей находили поддержку у 
большинства, в первую очередь из-за присоединения Крыма в 2014 году. 

"После этого одобрение действий властей стало расти и достигало 64%, - сообщает 
infox.ru. - Это произошло после присоединения Крымского полуострова к РФ и начала 
конфликта в Донбассе, за которыми последовало обострение противостояния России с 
западными странами. Это процессы сопровождались кремлевской информационной 
кампанией, главным лозунгом которой стал "с колен". Это привело к росту патриотических 
настроений и повышению уровня согласия с выбранным путем развития страны. 

Но со временем внешнеполитическая повестка уже не смогла маскировать 
накапливающиеся экономические проблемы, коррупцию и другие нерешенные вопросы. 
Уровень одобрения деятельности российского президента Владимира Путина в июле 2018 
года упал до 67%, что стало рекордом со времен всплеска патриотических настроений. В 
августе он поднялся до 70%. 

Рейтинг премьера РФ Дмитрия Медведева в июле снизился до 31%, а в августе упал до 
антирекорда в 28%. Работу российского правительства в июле одобрили 37%, в августе — 
33%. Работу Государственной Думы в июле положительно оценили только 33%, а в августе — 
30%. Эти показатели стали низшими даже не за 5, а за последние 12-13 лет. 

Исследования Центробанка показали крайне негативный индекс ожиданий россиян в 
сфере борьбы с коррупцией (52 пункта, рекордно низкий за все время наблюдений), что 
свидетельствует в почти полное неверие побороть эту проблему. 

«Новые Известия» 
 

Долгосрочные финансовые институты умирают в России слишком быстро. "Длинные 
деньги" из карманов граждан пока можно выманить лишь обманом 
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Тысячелетняя история убедила людей, что стабильность институтов и прописанные 

правила намного лучше хаоса и произвола. Монархия лучше, чем междоусобные войны. А 
свод законов и соблюдаемых правил лучше, в свою очередь, чем правление царя-самодура. 
Поэтому в развитых странах стараются не переписывать Конституции, не выворачивать 
системы власти и не менять базовые условия для экономики. Правители и население, как 
правило, осознают самоценность стабильных правил. И не разрушают эту стабильность ради 
сиюминутных выгод. 

В России же все  иначе. Многие десятилетия (если не столетия) российские власти 
меняют правила и пересматривают свои же обязательства. В результате условия жизни в 
нашей стране больше похожи на перманентный хаос. Переписывание правил, 
злоупотребление доверием или прямой обман населения давно стали в у нас национальным 
видом спорта. Девальвации, деноминации, дефолты, отмены пенсий, госзаймы, списание 
советских сбережений, чеки «Урожай», «народные IPO», создание, ликвидация и растрата 
национальных фондов – как только не уничтожало  государство доверие к себе со стороны 
населения и бизнеса. 

Но для каких великих целей совершались эти манипуляции? Где те достижения 
экономики, ради которых требовалось уничтожать институты доверия в обществе? Похоже, 
что нет таких достижений, которыми нам можно было бы гордиться перед потомками.  
Главным мотивом очередного государственного обмана было лишь примитивное желание 
заткнуть локальную финансовую или экономическую дыру. 

Но ведь финансовые и экономические дыры как раз и возникают там, где нет стабильных 
условий развития. Если значительная часть экономики функционирует по правилу  – обмани 
ты государство или оно обманет тебя, то о стабильном развитии можно только мечтать. 
Удивительно, но о долгосрочном развитии или о «длинных деньгах в экономике» мечтают те 
же люди, которые и разрушают доверие к государственной политике, постоянно переписывая 
правила под себя. Так, глава Минфина Антон Силуанов объясняет, что «для роста экономики 
необходимо привлечение длинных денег», источником которых должны стать пенсионные 
инвестиционные накопления «наших граждан». Но где те самые «наши граждане», у которых 
еще сохранилось доверие к государственному накопительному полю чудес? Разве «наши 
граждане» не видят, как власти смело распоряжаются пенсионными накоплениями или 
девальвируют рубль ради видимости благополучия бюджетной системы? 

Не прочь поговорить о «длинных деньгах» из карманов населения и нынешний глава 
Счетной палаты Алексей Кудрин. Но ведь именно он добился переформатирования Фонда 
национального благосостояния из пенсионного инструмента в новый антикризисный запас 
правительства. Таким образом, ради пополнения резервов чиновники оперативно провернули 
пенсионный дефолт и перекроили суверенный пенсионный фонд, который не проработал в 
российских условиях по прямому назначению и 10 лет. Кто теперь из граждан решится 
доверить правительству свои накопления, если оно само отказывается от долгосрочных 
экономических институтов? 

Необходимо стимулировать появление «длинных денег» в экономике, призывают 
премьер Дмитрий Медведев и глава ЦБ Эльвира Набиуллина. Но настоящие «длинные 
деньги» – это результат доверия к неизменным правилам, которое наши финансовые власти 
как раз и разрушают. При огосударствлении банковской системы и экономики в целом 
рассчитывать на появление частных долгосрочных сбережений не приходится. Для их 
появления чиновникам нужно в течение многих лет убеждать население, что государство 
работает ради благосостояния, преумножения накоплений граждан и стабильного роста 
экономики. 

«Независимая газета» 
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7. РАЗНОЕ 
 

Google застыл на грани вмешательства в российские выборы 
«Если будут продолжаться действия, которые мы расцениваем как вмешательство во 

внутренние дела, вынуждены будем реагировать». Так сенатор Андрей Климов 
прокомментировал молчание компании Google в ответ на письма ЦИК, Роскомнадзора, ФАС и 
Генпрокуратуры. Поводом для обращения сразу нескольких ведомств стала провокационная 
политическая реклама в YouTube в канун выборов 9 сентября.  

Центризбирком направил руководству компании Google письмо с предупреждением о 
недопустимости вмешательства в выборы в России. Речь идет о размещении на YouTube 
«информации о проведении 9 сентября, в день голосования, рекламы массового 
мероприятия, которое носит политический характер», цитирует «Интерфакс» заявление 
члена ЦИК Андрея Клюкина. Письмо направлено напрямую в офис исполнительного 
директора Google Inc. Ларри Пейджа. YouTube, как известно, принадлежит американской 
компании Google.  

Центризбирком – не единственное ведомство, которое отреагировало на появление в 
YouTube провокационных роликов. Роскомнадзор еще 20 августа направил официальный 
запрос в Google «о недопустимости предоставления своих ресурсов для незаконной 
деятельности на территории РФ», сообщил замглавы РКН Вадим Субботин.  

Свое предупреждение владельцу YouTube направила и Федеральная антимонопольная 
служба. Замглавы ФАС Андрей Кашеваров заявил: «Мы проинформировали Google... об этой 
ситуации. В нормальном правовом государстве мы надеемся на добросовестное поведение.  
Если этого не случится, я полагаю, что есть инструментарий».  

Генпрокуратура также предупредила Google о недопустимости вмешательства в выборы. 
«Это достаточно серьезная мера, за которой уже следует привлечение к установленной 
законом ответственности. Все, кто с этим сталкиваются, прекрасно это понимают, поэтому мы 
рассчитываем, что такая большая и уважаемая компания внемлет нашему 
предостережению», – цитирует РИА «Новости» Алексея Жафярова, замглавы управления ГП 
по надзору за исполнением законов о федеральной безопасности. Но ни ЦИК, ни 
Роскомнадзор не получили ответа от Google.  

Однако руководство компании не сможет списать происходящее на то, что письма из 
России якобы не получены. «Мы находимся с ними на постоянной прямой связи», – 
подчеркнул замруководителя РКН Субботин. Добавим, что ничего не известно и об ответе 
Google другим российским ведомствам, направившим туда письма.  

«Прокуратура, Федеральная антимонопольная служба, ЦИК, кто только не обращался. 
Теперь мы еще обратились», – отметил в комментарии газете ВЗГЛЯД зампредседателя 
комитета Совета Федерации по международным делам, глава комиссии по защите 
госсуверенитета Андрей Климов. Ему, как главе комиссии, поручено «при необходимости до 
объявления «дня тишины», то есть до 8 сентября, выступить с заявлением, 
предостерегающим американскую компанию Google».  

Кроме того, в течение недели после окончания выборов комиссия Климова намерена 
провести очередное заседание и подвести предварительные итоги проведения единого дня 
голосования с точки зрения обеспечения электорального суверенитета России. Комиссия 
обратит «особое внимание на выполнение компанией Google указанных требований», 
подчеркнул Климов.  

Ситуация уже потребовала реакции внешнеполитического ведомства. Американские 
информационные ресурсы находятся в миллиметре от нарушения избирательного 
законодательства России, констатировал посол по особым поручениям МИД Андрей 
Нестеренко. Москва проинформирует Вашингтон о сложившейся ситуации, отметил 
дипломат.  

Подчеркнем: у Google есть все необходимые инструменты для того, чтобы исполнить 
законное требование российских властей. Об этом напомнил и замглавы РКН Вадим 
Субботин. Так, сравнительно недавно, в мае, ФАС обращалась к руководству YouTube за 
разъяснениями по поводу рекламы онлайн-казино на ресурсе.  



 

Отдел общественных связей Администрации города Дудинки http://gorod-dudinka.ru/novosti/obzory-smi 
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Возникает впечатление, что Google в данном случае не спешит реагировать. И 
пока, как констатировал замглавы РКН Вадим Субботин, десятки специализированных 
YouTube-каналов «ведут массированные акции», призывая нарушать закон. «Путем 
предоставления фактически неограниченных возможностей со стороны иностранных 
интернет-гигантов, таких как Google, рядом заинтересованных в дестабилизации обстановки в 
России лиц делаются попытки привлечения пользователей к незаконной деятельности в 
интернете», – констатировал представитель Роскомнадзора.  

Субботин также подчеркнул: «Множество рекламных механизмов видеохостинга 
YouTube, который принадлежит американской транснациональной корпорации Google, на 
сегодняшний день берут на себя роль связующего звена в пропаганде антиобщественного 
поведения в период проведения выборов в РФ, создании препятствий осознанному 
волеизъявлению наших граждан».  

В обращении Генпрокуратуры в Google присутствует важная формулировка – «заведомо 
противоправные действия», отмечает сенатор Андрей Климов. Он подчеркивает: «Это значит, 
что их уже предупредили, что их действия противоправны».  

Комиссия Климова вполне могла бы квалифицировать ситуацию как пример  
вмешательства в российские выборы со всеми вытекающими последствиями. Но пока от 
таких формулировок сенаторы воздерживаются – в Москве ждут, что владельцы самого 
популярного видеохостинга мира отреагируют адекватно. 

Взгляд 
 

8. Курс валют 
 

По данным ЦБ РФ курс валют с 05.09.2018 г. 
Валюта Курс (руб.) Изменения (руб.) 

USD 68, 27 ▲ 0, 53 

EUR 79, 02 ▲ 0, 38 
 
9. Прогноз погоды 

 
По данным rp5.ru погода в г. Дудинке 
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